

NOTA DE PRENSA

PINTO EN VERDE CORRE PELIGRO

- Se vuelve a quedar desierto, por segunda vez, el Concurso de Ideas de Pinto en Verde que remodela las calles Cataluña, Asturias y Avda. Juan Pablo II
- Peligran más de 6 millones de euros de Fondos Europeos para remodelar la ciudad.

Pinto, 10 de julio de 2024. Hemos conocido en el día de hoy, que la Junta de Gobierno Local ha llevado declarar desierto el Concurso de Ideas para remodelar las calles Cataluña, Asturias y Avda. Juan Pablo II, dentro el proyecto Pinto en Verde, que fue adjudicado en el año 2022, en la pasada legislatura, y que está dotado con 6.211.730 euros.

Es la segunda vez que nos encontramos en esta situación; la primera fue el Colegio de Arquitectos quien les obligó a parar el concurso, y esta segunda vez ha sido porque no se ha presentado nadie a un concurso innecesario dotado con más de 231.000 euros al ganador.

Ya ha pasado un año de la entrada en gobierno del Partido Popular y Pinto Avanza, y el problema principal es que el tiempo no se para y cada día se acerca más la fecha exigida por el Ministerio para cumplir los plazos y no perder la subvención.

En palabras del portavoz del PSOE, Diego Ortiz, "nos tememos que Pinto se quedará sin muchos de los proyectos de Fondos Europeos aprobados en la pasada legislatura. Hoy es Pinto en Verde con 6 millones de euros, pero estamos viendo como se están quedando muchos contratos desiertos como Pinto Km0, remodelación de calles, etc. Esto puede suponer que se pierdan más de 16 millones de euros. Que dejen de vender humo y se pongan a trabajar. Pinto no puede perder, por sus desidias, estas subvenciones que pueden transformar la ciudad."